

MOI

Que pourrai-je bien penser de moi ?
Vie simple, quelques soucis mais rien de plus.
La solitude ? je suis entourée mais je la ressens.
Pourquoi écrire, je ne sais pas.
Je réfléchis à que faire de ma vie constamment, popularité ? Argent ? Carrière ?
Amour ? Famille ?
C'est quoi le plus important pour moi ?
Ai-je peur, bien sûr. Tout le temps, de tout le monde, je me base sur
l'observation de mon entourage, des gens que je vois dans la rue.
J'observe tout le temps, pourquoi ? L'avis des gens compte pour moi, pourtant
il ne faudrait en tenir qu'un peu, sinon comment avancer et comment avoir
confiance en soi.
Voyez-vous, nous sommes tous différents et unique selon nos vécus et pleins
d'autres antécédents, notre façon de penser, ou de voir les choses sera toujours
différentes. Nous arrivons souvent à nous entendre par des points communs, et
voilà une entente.
D'après ces premières lignes je me dirai moi-même : « Mais qu'est-ce que l'on
s'en fiche, tellement ennuyant. »

Pourquoi écrire, j'écris parce que je ressens la haine, l'ambition, l'envie de
me dégager de cette emprise, j'avance avec patience, lentement mais j'avance.
Je suis contente d'en être arrivé ici, j'espère pouvoir avancée encore plus
J'ai un jour pensé : « L'intelligence nous rend malheureux », je nous ais
comparés aux animaux, ils sont intelligents d'une autre manière, ils ont des
facultés plus développées que nous mais des capacités moins développés chaque
espèce est différente
Par rapport à ce que j'en pense je dirais que oui nous le sommes car nous
sommes intelligents. Je me suis donc posé la question qu'est-ce que
l'intelligence ? Elle est définie aussi selon chaque individu, j'ai remarqué que
beaucoup se base sur l'avis de la société : les notes.
Les notes d'évaluation bien observées, l'école, les suivis, les observations,
l'apprentissage, le savoir donné autrement dit le langage, la CULTURE
J'entends par « le savoir donné » une transmission par nos ancêtres, les
histoires passaient
Cette intelligence permettrait de survivre plus facilement, et plus aisément.
Rendons à cette intelligence du courage, ou l'encouragement de l'entourage et
pleins d'autres facteurs qui aiderait l'individu à se construire pour vivre bien et
« survivre en ce monde »

Mais chaque individu est différent avec une vie bien unique, qu'il commence seul ou non, se qu'il puisse ressentir et pensé.

Vous pourrez tirez pleins d'hypothèse de cet écrit, pleins de questionnement, ou pas.

Je continuerez la semaines prochaine, commentez pour un post écrit pour suite